

Inhalt – Contents 1/2001

Original Articles – Originalarbeiten

- O. Sabri, M. Zimny, M. Schreckenberger, P. Reinartz, B. Nowak, E. Ostwald, W. Schäfer, S. Block, K. Setani, U. Büll*
Characterization of radioiodine therapy failures in Graves' disease without simultaneous carbimazole 1
 Charakterisierung von Therapieversagern bei der Radioiodtherapie des Morbus Basedow ohne simultane Thyreostase
- T. Petrich, A. R. Börner, E. Weckesser, B. Soudah, D. Otto, A. Widjaja, M. Hoffmann, H. H. Kreipe, W. H. Knapp*
Follow-up of thyroid cancer patients using rhTSH – preliminary results 7
 Nachsorge des differenzierten Schilddrüsenkarzinoms unter Verwendung von rhTSH – vorläufige Ergebnisse
- K. Schomäcker, T. Fischer, W. Eschner, M. I. Gaidouk, H. Schicha*
Exhalation of I-131 after radioiodine therapy: time dependence and chemical form 15
 Exhalation von I-131 nach Radioiodtherapie (RIT): Zeitabhängigkeit und chemische Form
- U. Cremerius, U. Fabry, J. Nauerburg, M. Zimny, R. Bares, R. Osieka, U. Büll
Prognostic significance of positron emission tomography using fluorine-18-fluorodeoxyglucose in patients treated for malignant lymphoma 23
 Prognostische Bedeutung der Therapiekontrolle durch die Positronen-Emissions-Tomographie mit Fluor-18-Deoxyglukose bei Patienten mit malignen Lymphomen
- K. Weber, U. Wellner, E. Voth, H. Schicha
Influence of stable iodine on the uptake of the thyroid – model vs. experiment 31
 Einfluss stabilen Iods auf den Schilddrüsenuptake – Modellrechnung vs. Experiment

* Article written in German

Vierter Kongress der
 Österreichischen Gesellschaft
 für Nuklearmedizin

Abstracts A1–12

Verbandsnachrichten

Nachrichten der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin N1

Verschiedenes

Termine – Announcements N4
 Buchbesprechung – Book Review N5
 Forum Schilddrüse N6